



Con actividades para mejorar la calidad de vida de los pacientes
**HOSPITAL HIPÓLITO UNANUE CELEBRÓ DÍA MUNDIAL
DE LA DIABETES**

Cerca de 200 pacientes que pertenecen al Club de Personas que viven con Diabetes del Hospital Nacional Hipólito Unanue participaron en las actividades promocionales de la salud con motivo de celebrarse el próximo 14 de Noviembre el Día Mundial de la Diabetes.

Entre las actividades organizadas por el Servicio de Endocrinología del Hospital se realizaron charlas educativas sobre el cuidado y manejo de la Diabetes, concurso de platos nutritivos para pacientes con Diabetes, y una caminata de sensibilización en donde difundieron lemas alusivos a la promoción de la salud.

Conozca

“Nosotros tratamos de que el paciente diabético conozca su enfermedad, en el club de diabetes, le damos todos los conocimientos y le sugerimos que mantengan un aprendizaje continuo y de esta forma puedan controlar su propia enfermedad, a fin de evitar complicaciones, porque ésta produce complicaciones muy serias”, indicó el Dr. Alberto Allemant Maldonado, Jefe del Servicio de Endocrinología del Hospital Nacional Hipólito Unanue.

Recordemos que la Diabetes es una enfermedad crónica, es decir, que dura toda la vida, caracterizada por niveles altos de azúcar en la sangre, cuyas síntomas principales son: emisión excesiva de orina, aumento anormal de la necesidad de comer, incremento de la sed, y pérdida de peso sin razón aparente. La Organización Mundial de la Salud reconoce tres formas de diabetes mellitus: tipo 1 (Generalmente se diagnostica en la infancia), tipo 2 (el más común, generalmente se presenta en la edad adulta) y diabetes gestacional (ocurre durante el embarazo).



Realización de la Charla Educativa



Concurso de platos nutritivos para pacientes con Diabetes



Caminata de sensibilización

05 de Noviembre del 2010

OFICINA DE COMUNICACIONES